

Neben der interkulturellen Beratung und Fachexpertise umfasste die Rolle von **SIETAR Schweiz**:

- Entwicklung eines interkulturellen Toolkits (mit Ressourcen auf Englisch, Französisch und Deutsch)-
- Kultursensibilierungs-Trainings auf Englisch, Französisch und Deutsch
- Programmentwicklung und Durchführung eines eintägigen, persönlichen interkulturellen Peer-to-Peer-Kommunikationstrainings für Mentor:innen und Mentees
- Erstellung von Fallstudien auf der Grundlage interkultureller Critical Incidents aus der Erfahrung vorheriger Zweierteams.

Um mehr zu erfahren, lesen Sie bitte [diesen Artikel](#) über das Projekt (S. 48-52).

Eine Zusammenfassung des Projekts finden Sie hier: [Das UNES-Perspektivenstudien-Projekt](#)